新型コロナ感染症の拡大

本校において、新型コロナ感染症で陽性になった生徒が夏季休暇中(8月13日から28日)までに6名判明いたしました。

保健所の指導のもと濃厚接触者と判断された関係者につきまして PCR 検査を 実施し、陰性となった関係者はすでに自宅待機に入っております。

陽性が判明した生徒の中には、寮での生活を行っていた生徒もいましたので、 保健所の指示を仰ぎながら最大限の感染拡大予防に努めております。現在の対 応についてご報告いたします。

- ○学校、寮等の施設全て洗浄・消毒済みです。
- ○専門業者による数値解析済みです。
- ○関係の保護者への連絡・対応も済んでいます。
- ○陽性者、濃厚接触者(PCR での検査で陰性)となった者は2週間自宅待機

生徒・保護者の皆様をはじめ、関係者の皆様には、多大なるご心配をおかけすることを深くお詫び申しあげます。

生徒・保護者様には、今後も新型コロナ感染症の蔓延でご心配・ご迷惑をお掛けすることになりますが、学校としても感染予防対策を強化し、感染拡大防止に教職員あげて取り組んで参りますのでご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

関係者の皆様方のご心痛に対して深くお見舞い申しあげますと共に、一日も早いご快癒を心から念じます。懸命に毎日部活動に励んでいる生徒達が感染し、活動できない状況になり、周りに迷惑をかけたと、心も深く傷ついています。つきましては、お互いに思いやりの気持ちを持ちながら生活をし、誹謗中傷などがないよう、くれぐれも皆様にお願い申しあげます。

令和3年8月31日 佐賀龍谷中学・高等学校 校 長 吉松幸宏